



DESCARGAN BARCO RUSO. Boston, abril 12. Mientras un tripulante soviético observa, norteamericanos levantan cajas de pescado del puente inferior del pesquero *Taras Shevchenko* y la cargan en un camión refrigerado en la base de la guardia costera de los Estados Unidos en Boston. El barco ruso fue capturado por violar las 200 millas marinas de Estados Unidos. En segundo plano, otro barco ruso detenido.

Seis Millones de Personas son Trasladas al campo en Vietnam

BANGKOK, abril 12. (UPI). Los días de las grandes ciudades de Vietnam están contados y otros seis millones de personas deberán mudarse forzosamente al campo a cultivar las granjas, según un informe noticioso oficial distribuido hoy.

Un extenso despacho escrito para destacar el segundo aniversario de la conquista comunista de Saigón, dice que los vietnamitas del sur deben aprender a trabajar con las manos.

"Todos, incluidos los comerciantes, saben que los días de tales servicios están contados", expresa el artículo.

El texto fue escrito por Nguyen Khac Vien, editor de una revista mensual que ha sido distribuida durante muchos años en el exterior, luego de traducirla a distintos idiomas.

Los problemas son muchos, escribe Vien, y la solución es una: Mudar la población al campo.

Dos años de "liberación" han fracasado en cambiar la actitud de los saigoneses, especialmente en el sentido de considerar al trabajo en el campo como un mejor modo de vida.

"En el sur hay muchos millones de personas, la mayor parte de ellas dedicadas más a hacer negocios que a trabajar con las manos", expresa el artículo.

"Muchos cientos de miles de comerciantes, dueños de bares y restaurantes y operadores bursátiles se pasan el tiempo traficando, especulando, haciendo subir los precios y guardándose ingresos substanciales".

"Lo peor de todo, es que mucha

—Favor pase a la Pág. 23.

Acusan a Empresas de dar dinero a Grupo Terrorista en Argentina

BUENOS AIRES, abril 12. (UPI). Anuncios de un informe oficial que revelará la nómina de grandes empresas acusadas de entregar cuantiosas sumas de dinero a la guerrilla, cediendo así a presiones de los grupos extremistas de izquierda, amenazaron hoy con desatar un gran escándalo político en la Argentina.

Los diarios de hoy adelantaron en informaciones y comentarios deslucados la inminencia de las revelaciones oficiales, basadas en una investigación iniciada en la Ciudad de la Plata, distante 60 kilómetros al sudeste de aquí, por las fuerzas armadas y la policía de la Provincia de Buenos Aires, el primer Estado argentino.

El Gobierno Militar, presidido por el General Jorge R. Videla, indicó hoy al través de un vocero de prensa que "no tiene en vista,

por el momento, dar a conocer ningún informe".

"El Gobierno no hará ninguna declaración por ahora", dijo un vocero de la Presidencia.

Otra fuente gubernamental aseguró que la investigación existe, "pero en las últimas horas pasó a manos del Estado Mayor del Ejército con lo cual el Gobierno Central monopolizará cualquier decisión, sustrayéndola así del ámbito militar y policial de la Provincia de Buenos Aires".

Aseguró también que el Gobierno hará público el informe "cuando tenga todas las pruebas para evitar un escándalo político imposible de controlar".

Las empresas involucradas en la investigación serían unas 60 pertenecientes al llamado "Grupo Graiver", aunque el Diario La Opinión dice hoy que "no sólo las

—Favor pase a la Pág. 23.

Protestan Militares por Legalizar Rojos en España

MADRID, abril 12 (UPI). El Viceprimer Ministro y Encargado de la Cartera de Defensa, General Manuel Gutiérrez Mellado, interrumpió hoy abruptamente una jira por las Islas Canarias y regresó a Madrid para hacer frente a protestas entre los cuadros militares por la legalización del Partido comunista.

Fuentes allegadas al Gobierno dijeron que el Ministro de Marina, Almirante Gabriel Pita de Veiga,

de 68 años de edad y que fuera estrecho amigo personal del desaparecido Generalísimo Francisco Franco, renunció en protesta contra el levantamiento de la proscripción de 38 años al Partido comunista.

Las mismas fuentes añadieron, empero, que el Presidente del Gobierno español, Adolfo Suárez, pidió a Pita de Veiga que reconsiderara su decisión.

Añadieron que uno o dos altos jefes

militares miembros del Gabinete habían considerado la posibilidad de renunciar, pero habrían decidido no hacerlo.

La renuncia conjunta de los

—Favor pase a la Pág. 15.

Ejército Ocupa Mercados Mayoristas en Argentina

BUENOS AIRES, abril 12 (UPI). Tropas del ejército ocuparon hoy los 23 mercados mayoristas de concentración de frutas y hortalizas que operan en esta ciudad, cumpliendo instrucciones del Gobierno militar argentino, tendientes a evitar la especulación, según se informó oficialmente.

Entre tanto, esta tarde se inició una reunión de generales convocada por el Presidente y Comandante en jefe del Ejército, General Jorge Rafael Videla sobre

cujo temario no hubo ninguna información oficial.

Los mercados concentran la producción de todo el país para la venta al consumidor en Buenos Aires y sus alrededores, donde viven nueve millones de personas.

Los mercados fueron puestos bajo tutela de interventores militares que tienen a su cargo tropas de las fuerzas armadas con el fin de controlar los precios y terminar con la especulación que el

—Favor pase a la Pág. 23.

Seria Advertencia de Israel a Tropas Sirias en Líbano

TEL AVIV, abril 12 (UPI). Israel advirtió hoy que no tolerará acciones contra "localidades libanesas amistosas ubicadas cerca de su frontera".

El Ministro de Relaciones Exteriores, Yigal Allon, lanzó la advertencia en una transmisión nacional por televisión, diciendo que Israel no permitirá movimientos de fuerzas sirias o de otros Estados árabes hacia el sur de sus posiciones anteriores ni la

reanudación de las actividades guerrilleras contra sus poblados fronterizos.

Sostuvo que "todavía no llegó el momento" para la reacción israelí, aclarando que Estados Unidos mantiene "contactos simultáneos" con todas las partes implicadas, agregando que "no tenemos idiosincrasias con Estados Unidos sobre esta cuestión".

"No toleraremos actividades

—Favor pase a la Pág. 41.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 12. (UPI). Alentada por el anuncio inesperado de buenas ganancias por importantes empresas durante el primer trimestre del año, así como por una situación más holgada en los tipos de interés, la Bolsa de Nueva York tuvo hoy su mejor actuación en seis meses, en jornada de fuerte movimiento.

El Promedio Industrial de Dow Jones tuvo pronunciada alza de 13.06 puntos al cerrar en 937.16 siendo la mejor actuación de tan

—Favor pase a la Pág. 51.

Roban Medio Millón de Lombrices

KANSAS CITY, abril 12 (AP). Una hacienda de las afueras de la ciudad dijo que este fin de semana entraron a sus predios "cuatros" que se llevaron consigo medio millón de cabezas.

Lee Struble, propietario del rancho, dijo que según las huellas dejadas por los intrusos, éstos utilizaron un camión para llevarse lombrices de tierra por valor de 2.500 dólares.

"Sea quienes fueren los ladrones, sabían lo que hacían", dijo Struble al examinar los tres lotes de terreno prácticamente vacíos.

—Favor pase a la Pág. 41.



PRESENTA LISTA DE CANDIDATOS. Tel Aviv, abril 12. El Ministro de Defensa israelí Shimon Peres lee un periódico hoy a bordo de un helicóptero sobre "algún lugar" de Israel. Ayer Peres presentó la lista de candidatos laboristas para las próximas elecciones.